



**QATAR
PRIX DE L'ARC
DE TRIOMPHE**
LA MEILLEURE
COURSE AU MONDE

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

PARISLONGCHAMP - DIMANCHE 2 OCTOBRE 2022

La revanche de 2022

Le vainqueur Torquator Tasso retrouve ses dauphins.

En 2021, le poulain allemand **Torquator Tasso** remportait un Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1) exceptionnel, à ParisLongchamp. Exceptionnel, car il s'agissait de la centième édition de la course. Mais exceptionnel aussi car le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe a de nouveau été sacré meilleure course en 2021. Le titre est décerné depuis 2015 par la Fédération Internationale des Autorités Hippiques, en association avec Longines, et le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe a été couronné à cinq reprises.

L'édition 2022, dont les engagements viennent d'être validés, s'annonce aussi exceptionnelle qu'en 2021 : Torquator Tasso, le tenant du titre, sera présent à ParisLongchamp pour défendre sa couronne, et il retrouvera la plupart des chevaux qu'il a battus. Si Tarnawa, deuxième l'an passé, est partie au haras, le troisième Hurricane Lane est bien présent, comme le quatrième Adayar et le cinquième, Sealiway. En 2022, ils auront à cœur de prendre leur revanche !

Le Japon ambitieux.

Les Japonais ont un rêve : gagner le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. En 2021 et durant l'hiver 2022, les chevaux du pays du Soleil Levant ont impressionné dans le monde entier, gagnant les courses les plus prestigieuses en Arabie Saoudite, à Dubaï, à Hongkong mais aussi aux États-Unis... Le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe leur échappe toujours mais ils pourront compter sur une belle équipe en 2022. Le Japon compte sept engagés, dont **Shahryar**, un poulain de 4 ans qui, à la fin du mois de mars, a battu quelques-uns des meilleurs chevaux du monde dans la Dubai Sheema Classic, à Dubaï, sur la distance du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (2.400 mètres). Un autre concurrent japonais redoutable sera **Titleholder** qui, au mois de mars, a remporté le prestigieux Tenno Sho -traduisez le Prix de l'Empereur-, en laissant ses adversaires dans le lointain.

Les sportifs Antoine Griezmann et Charles Leclerc rêvent d'Arc.

Les sportifs aiment les courses ! Le footballeur Antoine Griezmann et le pilote de Formule 1 Charles Leclerc pourraient tous les deux avoir un premier partant dans le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. Antoine Griezmann est représenté par **Natsukashi**, une pouliche de 4 ans, tandis que le pilote de Formule 1 Charles Leclerc est associé sur un poulain de 3 ans nommé **Lassaut**, qui sera au départ dimanche de l'Emirates Poule d'Essai des Poulains (Groupe 1) à ParisLongchamp.

Au total, 86 chevaux français et internationaux ont été engagés dans le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe 2022.

#QPAT